

ABSTRAK

ZAMILLAH, 2022, *Analisis Sharia Compliance dan Social Impact Pada Usaha Bisnis Penginapan Syariah (Studi Kasus Dewi Wulan Dari Hotel Syariah Banjarmasin)*. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Dr. Muhaimin S.Ag., MA

Kata Kunci : *Sharia Compliance, Social Impact, Penginapan Syariah*

Penelitian ini dilatar belakangi permasalahan yang berkaitan dengan *Sharia Compliance* dan *Social Impact* pada usaha penginapan syariah di Banjarmasin, terkhusus pada bisnis penginapan syariah di DWD Hotel Syariah Banjarmasin. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan *sharia compliance* pada usaha bisnis penginapan syariah dan *social impact* yang ditimbulkan oleh DWD Hotel Syariah Banjarmasin terhadap masyarakat disekitarnya.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif yaitu meneliti secara langsung ketempat penelitian, lokasi penelitian ini bertempat di DWD Hotel Syariah, Jl. Kinibalu No. 20, RT. 57, Teluk Dalam, Banjarmasin Tengah, Kota Banjarmasin, Kalimantan Selatan kode pos 70117. Dalam penelitian ini yang menjadi informan adalah 1 manajer dan 5 masyarakat di sekitar DWD hotel syariah Banjarmasin. Untuk memperoleh data tersebut peneliti melakukan wawancara, dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian ini kesimpulannya adalah penerapan *sharia compliance* pada DWD hotel syariah Banjarmasin telah memenuhi indikator fasilitas hiburan, makanan dan minuman, fasilitas ibadah, pakaian pengelola telah sesuai dengan fatwa DSN MUI No.108/DSN-MUI/X/2016 sedangkan menurut indikator lembaga keuangan syariah DWD hotel syariah belum memenuhi indikator tersebut. Tidak terdapat dokumen resmi berupa sertifikat dari MUI dan tidak adanya Dewan Pengawas Syariah didalam pelaksanaannya. *Social impact* yang ditimbulkan DWD hotel syariah terhadap masyarakat disekitarnya berdampak positif dalam indikator gaya hidup dan ekspresi mode, dan berdampak negatif dalam indikator perilaku perubahan sosial serta nilai-nilai individu dan kolektif. Sedangkan untuk indikator perubahan sistem sosial, berdampak positif dan sebagian lainnya tidak berdampak apapun terhadap masyarakat.